

♪食レク!!チョコフォンデュ!



少しずつ春の訪れを感じる季節になりました。暖かさが増してくると、ドライブやお花見に出かけたくくなります。『どこ行くん?』『連れて行ってくれるん?』と、嬉しそうな利用者さまの表情に、私たちスタッフも嬉しくなります。沿道の菜の花、ピンク色一面のレンゲ畑、武丈の桜に市民の森の桜のトンネル・・・今年も色々な場所での花見にわくわくしています。



今月の食レクレーションは、仲まち喫茶にてチョコフォンデュを作りました。色々なフルーツにチョコをかけて出来上がり。日頃フルーツが苦手な方も、たくさん召し上がられました。喫茶店にあるおしゃれな高級カップの中から、好きなカップを選んでいただいて好きな飲み物を皆さんに注文していただきました。

2月は鬼の面を作りました。

♪渡邊のつばやき♪

仲まちから1名インフルエンザの方がおられました。皆様のご協力のおかげで、蔓延することなく過ごす事が出来ました。ご協力有難うございました。今後も感染には留意してまいりますので、宜しくお願いします。



市民の森まで梅を見にドライブに出かけました。

ホームページにも載っています! <http://www.murakami-kinen.or.jp/swing/>

♪鬼は外～福は内～♪

2月4日(月)に、仲まちホールにて、節分の豆まきをしました。利用者みなさんは、2つのチームに分かれて、段ボールで作った鬼に向かって、新聞紙を丸めて作った豆を、鬼の口めざして投げつけました。どちらのチームも頑張りました。鬼に扮したスタッフも登場!! ボールを投げつけ鬼退治成功!! 皆さんの所に福が来ること間違いなしです。そして今年一年の健康と幸せを祈願して、温かい甘酒をいただきました。



3月は弥生とも言います。弥生は『いやおい』と言っていよいよ生い茂るということから言われているそうです。『暑さ寒さも彼岸まで』とはよく言ったもので、春の彼岸を境に気温がグーンと上がるそうです。お天気が良く、暖かい日には、色々な花を観に行き、利用者様にも春を感じて頂きたいとスタッフも楽しみにしています。

仲まち新聞

050号
2019年3月



4月の予定

4月のお誕生会

食レク お花見

※日程が決まり次第
お知らせ致します

制作者 小寺裕子 谷川幸美